

Auf den Spuren von Hermann Hesse Gottlieben



Bodman Literaturhaus (links) in Gottlieben

«*Der Wanderer und der Weg*» von Bodman: Kein anderes Gedichtbuch der letzten Jahre hat mir einen so reinen und innigen Eindruck gemacht».

Seit über 100 Jahren ist das kleinste Dorf Gottlieben am Untersee Inspirationsquelle für Künstler und Literaten.

Der ehemaligen Künstlerkolonie wird heute im Bodman-Literaturhaus gedacht, das sich mit Lesungen und Ausstellungen zugleich der Vermittlung und dem Austausch der regionalen Literatur widmet.

Emanuel von Bodman und Hermann Hesse kannten sich gut.

Auf den Spuren von Hermann Hesse Gottlieben



Schloss Gottlieben.

Während des Konstanzer Konzils 1414 - 1418, wurden im Gefängnis des Westturms der Reformator Johannes Hus und der abgesetzte Papst Johannes XXIII., der das Konzil einberufen und Hus eingeladen hatte, gefangen gehalten.

Auf den Spuren von Hermann Hesse Gottlieben



Schwäne über dem Seerhein bei Gottlieben.

Auf den Spuren von Hermann Hesse Gottlieben



Stand up paddeling auf dem Seerhein.

Auf den Spuren von Hermann Hesse Gottlieben



Relaxen am Seerhein zwischen Gottlieben und Konstanz.